
市政に関する地域座談会実施報告書 

開 催 日 時 平成２９年１０月５日（木）午後７時３０分～９時 

会   場 南新町公民館 

地域座談会の内容（意見交換等の内容等） 

① Ｊアラートが 8 月、9 月と 2回作動した。建物や地下街などに避難するように言

われているが、避難の仕方はどうすればいいですか。 
 

→ 防災行政無線の運用開始時には、こういう事態は想定していなかった。ミサイ

ルが発射された場合は、屋外に集まるのではなく建物の中に入ってほしい。市

内では近くに地下はないので被害がないように頑丈な建物に入って避難してい

ただきたい。  
 

② グリバーの運動場のところに、中山町のひまわりグランドゴルフ場のような公

認コース（３コースぐらい）のグランドゴルフ場を整備してほしい。 
 

→ グランドゴルフ場はチェリーランドやふるさと総合公園などにあります。グリ

バーのグランドも整備してきたが、運動会で年 1 回程度、スポ少でサッカーを

やっている程度と聞いています。また、河川敷なので固定した建物の建設には

制約があります。これから有効な活用方法について検討してまいります。 
 

③ 市民浴場の障がい者割引の割引率について検討してはどうか。 
 

→ 市民浴場の下に活断層があるので、別の場所に建替えを考えています。一度無

料にしたものを有料にするのは難しいと思いますが、今後、建替え時に検討し

ていきたいと考えています。 
 

④ 小学校高学年まで遊べるような大型の室内遊具施設を整備してほしい。 
 

→ 屋内型の遊戯施設を建ててほしいという声が多くなっています。現在、創ると

すればどういう所にどういうものを整備するかについて検討しています。他市

にないような特徴的なものを創っていきたいと思っています。 
 

⑤ ４軒で使用している私道が砂利道なのでアスファルトにしたいのですが、助成

はあるのですか。 
 

→ 上限１００万円で１／２を助成しています。 
 

⑥ 除雪のあとデコボコになっている時がある。市で除雪の状況を見てほしい。 
 

→ 除雪後に全てを確認するのは難しい。そういった箇所があれば市に言ってくだ

さい。今年からＧＰＳを使用し効率的な除雪をしていきたい。 

 



⑦ 嶋踏切の改良について伺いたい。 
 

→ 現在、ＪＲと協議をしています。ＪＲで工事をすることになりますが、まだ設

計はできていません。 
 

⑧ 公園の草刈りや伐採した葉の処分等どうすればいいか教えてほしい。 

 

→ 明日、担当課で現場を確認し対応策を考えてまいります。 

 

⑨ 下水道の普及促進のため市で呼びかけてほしい。 

 

→ 普及率は約 76％で処理区域の中は水洗化率が 87％となっています。市としても

ＰＲし普及率を高めていきたい。 
 

⑩ キッズパーク整備事業について伺いたい。 
 

→ 児童公園の遊具の点検結果に基づき、計画的に遊具の更新・修繕の助成をして

いくものです。 
 

⑪ 中学校施設整備事業について伺いたい。 
 

→ 中学校にエアコンを設置する事業です。段階的に設置していきますが、今年度

は、３年生の教室と特別支援教室に設置する予定です。 
 

⑫ 踏切から高瀬山へ続く道路は中学生が通学に使っているが、見通しが悪く狭い

ので拡張してほしい。また、街灯が少ないので増設してほしい。 
 

→ 街灯などは東北電力にお願いすることになるが、通学路に指定されていないと

なかなか難しい。実際に通学路になっているかを確認し、指定されていない場

合は学校から指定してもらう必要があります。 
 

⑬  中学校のグランド照明が暗いので対応願いたい。 
 

→ 検討してまいります。 

 

⑭  寒河江は高速道が走っておりスマートインターチェンジもあるので、アクセス 

  面で評判が良い。もっとＰＲして交流人口を増やしてほしい。 
 

→ 寒河江は県の中心にあるため進出してくる企業も流通関係が多くなってきてい 

ます。今後、健康レジャーなどで人を呼び込むことができるようにしていきたい。 
 

⑮ 市民浴場を立派にしてほしい。廃湯を除雪に利用してはいかがでしょうか。 
 

→ 検討してまいります。 

 


